

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

VINCULAN A PROCESO A ASESINO DE CONTRATISTA

Un juez de Control vinculó a proceso a César "N", por el delito de homicidio calificado en contra de un contratista en la colonia Alamos, alcaldía Benito Juárez, el pasado 25 de marzo.

Consta en la investigación que, César "N" y otro cómplice acudieron a un inmueble ubicado en el número 710 de Isabel la Católica cerca de la calle Soria, en donde se encontraba Carlos, quien mientras realizaba una llamada, fue ejecutado presuntamente por negarse a pagar una extorsión.

● Kevin Ruiz



Acusan a Luisa y a Yuliana de desaparición forzada

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un juez de Control determinó dejar en prisión al interior del penal femenino de Santa Martha Acatitla a Yuliana Rocío y Luisa Fernanda por el delito de desaparición forzada de personas, cometida en contra de Ivón Maricela López Rosendo, quien desapareció el 30 de marzo en Coyoacán y su cuerpo fue hallado en Xoxocotla, Morelos.

En audiencia inicial en los juzgados orales de Doctor Lavista, el juzgador calificó de legal la detención de las mujeres, a quienes les cumplieron órdenes de aprehensión correspondientes.

Se supo que la madre de la víctima les preguntó en varias ocasiones por el paradero de su hija, pero negaron saberlo, pese a que el triciclo eléctrico que utilizaba la joven seguía afuera del predio al que había ingresado el 30 de marzo. ●



CON GLOBOS BLANCOS Y UN LLANTO COLECTIVO

Despiden a Ivón; fue asesinada y tirada en Morelos

JUAN CARLOS WILLIAMS

Entre globos blancos y lágrimas, familiares de Ivón Maricela López Rosendo, hallada sin vida en un paraje en el estado de Morelos el pasado 31 de marzo, le dieron el último adiós en una caravana fúnebre en Coyoacán.

“Hasta siempre hija mía, sé que estarás siempre en mi corazón”, dijo Maricela Rosendo, madre de Ivón en su sepultura.

Cerca de las 10:00 de la mañana del viernes, se realizó una misa en memoria de Ivón, quien desapareció el 30 de marzo en la colonia Pedregal de Santo Domingo después de salir a tomar unas micheladas y su cuerpo fue hallado muerto en Xoxocotla, en Morelos.

Frente al domicilio de la calle Cóatl, donde Ivón vivió por 31 años, partió un cortejo fúnebre, con el ataúd de frente y su madre Maricela aún costado sosteniendo un ramo de flores junto a una lona con la fotografía de su hija.

La caminata duró aproximadamente una hora, tomando las vialidades de Rey Tepalcatzin, avenida Azteca y finalmente avenida del Imán donde están los mausoleos Del Ángel donde fue enterrada en una cripta familiar.



JUAN CARLOS WILLIAMS. EL GRÁFICO

Amigos y familiares de Ivón salieron en caravana hacia su última morada.





Mientras ocurría el cortejo fúnebre, se realizaba la primera audiencia de las dos mujeres imputadas por el caso.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC